

Ce n'est pas le luxe féminin qui attire le mâle, mais l'imbécillité masculine éloigne la femme. Le sexe viril se figure toujours représenter un héros, ou un être séduisant pas la situation qu'il croit occuper. Les femmes préfèrent leurs semblables, comme elles ont raison !

La perspective est tellement belle, n'est-ce pas, chère Amie ? Un gros ventre, un petit animal qui gueule, l'égoïsme d'un cancer qui vous épuise ! Puis, lorsque malgré tout, vous vous êtes attachée à ce cancer, la bonne patrie vous le prend, afin que vous ayez la jouissance de penser qu'après votre mort, votre très cher pays pourra tyranniser un peu plus ses voisins !.....

Au nom du grand avenir viril, fécond et novateur du monde, je condamne le crétinisme qui pousse les hommes à un sur-saturage de leurs pareils, uniquement en vue de conserver leur capitalisme masculin. Mais je suis bien tranquille, le monde est trop stupide pour finir de si tôt.

Représentez-vous maintenant l'univers complètement différent et au-dessus des